



Homéopathie en élevage

Aconit. C'est le remède de choc et de la peur. On l'utilise régulièrement après les périodes de stress, tel que les transports, la vaccination, conditions météo mauvaises, vent froid, vêlage difficile. Il est aussi nécessaire au début de nombreuses maladies, mais lorsque la maladie à progressé pendant un certain temps, il est trop tard de l'utiliser.

Pour une utilisation de routine effectuer un traitement matin et soir pendant 2 jours à partir du stress.

Arnica. C'est le remède des chutes, des coups, contusions et les premières étapes de souches d'hémorragie, souvent utilisé après Aconit pour traiter les chocs. Il est également utilisé après les vêlages, après Aconit. Utilisez la puissance 200K en situation aigue. Il peut être complété par Bellis en cas de problèmes profond et ecchymoses.

De nombreuses maladies ont leur origine en état de choc. L'utilisation rapide de ce qui précède peut aider à prévenir de nouvelles maladies, par exemple la mammite qui se développe après un coup de pied dans la mamelle.

Posologie : deux fois par jour pendant 2 jours

Ignatia. Pour traiter la douleur ou un traumatisme émotionnel. Lors de l'introduction de génisses dans le troupeau, lors su sevrage.

Nux Vomica. A utiliser lors de changement de ration ou d'accident sur l'alimentation.

7 à 14 jours après le vêlage, alors que la ration augmente, ou lors d'acidose.

Posologie : deux fois par jour pendant 2 jours

China. Lors de perte liquide importante

Cal-Carb. En cas de problème de métabolisme du calcium, fièvre de lait. Cal-Phos peut être substitué à la place si l'acte constitutif de la vache le suggère.

Posologie : deux fois par jour pendant 2 jours